

Schulhaus Schulstrasse Sanierung Terrasse

1. Allgemeiner Objektbeschrieb

Die Schulanlage an der Schulstrasse 18 (rotes Schulhaus) wurde 1929 als Massivbau erstellt und steht heute im Inventar der kantonalen Denkmalpflege. Die Terrasse über dem Haupteingang ist via Lehrerzimmer erschlossen und wird als Rückzugsort für Lehrpersonen genutzt.

Die Terrasse respektive das Flachdach über dem Haupteingang ist aufgrund des Alterungsprozes-ses undicht.

2. Projekt

Der Terrassenbelag besteht heute aus Betonplatten, die mit Kunststoff verfugt wurden. Eine Bege-hung vor Ort mit der kantonalen Denkmalpflege und dem Bausekretariat hat ergeben, dass der bestehende Bodenaufbau nicht denkmalkonform ist. Das Renovationsprojekt sieht einen Gussas-phaltbelag mit eingesandetem Quarz vor. Die Lösung beinhaltet einen besseren Schutz für das Bauwerk. Das Geländer weist Korrosion auf und muss aus Sicherheitsgründen instand gestellt werden. Die Abteilung Bau und Planung sowie die kantonale Denkmalpflege sind sich einig, dass das Geländer in der heutigen Höhe und Einteilung belassen werden kann und soll. Es muss nicht an die neuen Vorschriften angepasst werden.

3. Kredit

Für das Projekt Terrassensanierung wurde eine gebundene Ausgabe von 80'000 Franken bewilligt.

4. Baustart/Terminplan

Das Projekt wurde im Sommer 2018 ausgeführt.

























Weitere Informationen

Projektleitung

Stadt Schlieren

Bettina Zaugg, Unterhaltsleiterin

Freiestrasse 6

8952 Schlieren

Telefon 044 738 16 02

Bettina.Zaugg@schlieren.zh.ch